



Webinar

Yes EU-Can! Auf dem Weg zu einem EU-Lieferkettengesetz

Donnerstag, 30. März 2023 // 18 – 19.30 Uhr, online

Noch viel zu oft stehen europäische Unternehmen mit skrupellosen Geschäftspraktiken in der Kritik. Sie tragen maßgeblich zu gefährlichen Arbeitsbedingungen, ausbeuterischer Kinderarbeit und zerstörten Regenwäldern auf der Welt bei. Viel zu oft müssen Menschen und Umwelt für die Profite von Konzernen aus Europa zahlen. Es ist an der Zeit, dass Europa Verantwortung übernimmt und ein wirksames EU-Lieferkettengesetz beschließt: So kann Europa für unseren Planeten und seine Menschen einen echten Unterschied machen.

In der Initiative Lieferkettengesetz setzen sich über 130 Organisationen gemeinsam ein für ein starkes EU-Lieferkettengesetz, das europaweit verpflichtende Menschenrechts- und Umweltstandards für Unternehmen schafft.

Es geht um

- Gründe für das EU-Lieferkettengesetz,
- Kernelemente für ein wirksames EU-Lieferkettengesetz,
- den aktuellen Stand des EU-Lieferkettengesetz in Brüssel,
- Möglichkeiten sich einzusetzen für ein starkes EU-Lieferkettengesetz.

Sei dabei! Melde dich kostenlos an bis zum 29.03.2023: simone.ludewig@bei-sh.org.

Ein Angebot im Projekt „[Wirtschaft und Menschenrechte in Schleswig-Holstein](#)“ in Kooperation mit dem Verein [Eine Welt im Blick e.V.](#)



In Kooperation mit

gefördert durch

